

GESTIONADO POR EL CLUB FENIX

Gimnasia curicana estrenará nuevo tapete en el Gimnasio La Granja

CURICÓ. La gimnasia curicana está próxima a dar un gran salto en infraestructura deportiva con la incorporación de un nuevo tapete para el recinto del Gimnasio La Granja. Este importante avance fue posible gracias al trabajo conjunto entre la Corporación de Deportes de la Municipalidad de Curicó y los clubes locales de gimnasia.

Luis Bustos, coordinador de recintos deportivos de la Corporación, destacó que este logro es fruto del esfuerzo colaborativo entre el municipio

y las distintas ramas de la gimnasia en la comuna. "Es un hito muy destacable, resultado del trabajo mancomunado con los clubes", señaló.

El nuevo tapete fue gestionado por el Club Fénix, el que logró adjudicárselo en comodato desde la ciudad de Santiago. Una vez trasladado a Curicó, quedará instalado de forma permanente en el gimnasio del Estadio La Granja, beneficiando a toda la comunidad deportiva, especialmente a los jóvenes talentos de la disciplina. El traslado del tapete fue financiado

mediante un esfuerzo económico conjunto de los clubes de gimnasia, reafirmando el compromiso del deporte curicano con el desarrollo de mejores condiciones de entrenamiento.

Matías Avendaño, gerente de la Corporación de Deportes, visitó personalmente las obras e informó que el avance supera el 50%. "Esto es una excelente noticia para la gimnasia de nuestra comuna", afirmó, proyectando que la estructura estará en funcionamiento en los próximos días.



Se trabaja a toda máquina para terminar la instalación.